

[Français]

L'AIDE EXTÉRIEURE

A PROPOS D'UN NAVIRE CHARGÉ DE VIVRES À DESTINATION DU NIGÉRIA

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Gérard Laprise (Abitibi): Monsieur l'Orateur, je voudrais poser une question au très honorable premier ministre.

Nous savons qu'un navire, dans le port d'Halifax, a été chargé de vivres à destination de la population civile du Nigéria. Le très honorable premier ministre peut-il nous dire si ce navire est rendu à destination et quel est son port d'attache?

Le très hon. P.-E. Trudeau (premier ministre): Non, monsieur l'Orateur, je n'ai pas ces renseignements.

LES AÉROPORTS

DORVAL (P.Q.)—QUESTION RELATIVE AU CONFLIT ENTRE LES CHAUFFEURS DE TAXI ET LA COMPAGNIE MURRAY HILL

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Georges Valade (Sainte-Marie): Monsieur l'Orateur, je désire poser une question à l'honorable ministre des Transports.

Je voudrais lui demander s'il a reçu un télégramme de la part de la Fraternité des chauffeurs de taxis de Montréal, dont une copie est censée avoir été envoyée au très honorable premier ministre, dans lequel on offrait un compromis pour régler la situation qui oppose la société Murray Hill à la Fraternité des chauffeurs de taxis? Dans le cas de l'affirmative, l'honorable ministre peut-il nous dire s'il a l'intention de reviser le contrat de la société Murray Hill, relativement au transport des passagers à l'aéroport de Dorval?

[Traduction]

L'hon. Paul Hellyer (ministre des Transports): Monsieur l'Orateur, je crois qu'on a reçu une dépêche. Je me ferai un plaisir de la lire et je le ferai savoir à mon ami une fois qu'on y aura répondu.

LA POSTE

LE TIMBRE COMMÉMORATIF DU COLONEL MCRAE

A l'appel de l'ordre du jour.

M. A. D. Hales (Wellington): Puis-je poser une question au ministre des Postes, monsieur l'Orateur. Comme dans dix jours ce sera le jour du Souvenir et que l'émission du timbre commémoratif du colonel John McCrae est épuisée dans bien des bureaux de poste au Canada, le ministre voudra-t-il s'assurer

[Le très hon. M. Trudeau.]

qu'on mette davantage de ces timbres à la disposition du peuple canadien?

L'hon. Eric Kierans (ministre des Postes): Monsieur l'Orateur, je serai heureux d'examiner la chose.

LA CONSTRUCTION NAVALE

LA POLITIQUE DU GOUVERNEMENT

A l'appel de l'ordre du jour.

M. H. Russell MacEwan (Central Nova): Monsieur l'Orateur, ma question s'adresse au ministre de la Production de défense. Le 22 octobre, je crois, il a dit que lui-même ou le ministre des Transports ferait une déclaration à la Chambre sur la politique du gouvernement à l'égard de la construction navale. L'un ou l'autre pourrait-il nous indiquer quand la déclaration sur ce sujet très important sera faite à la Chambre?

L'hon. Donald C. Jamieson (ministre de la Production de défense): Monsieur l'Orateur, cette demande est à double portée. Les pourparlers avec l'industrie de la construction navale, y compris de grandes entreprises, se poursuivent. Nous prévoyons plusieurs réunions et nous sommes présentement attentifs aux propositions. Dès que nous en serons arrivés à une conclusion, nous ferons une déclaration, mais nous ne pouvons indiquer précisément à quelle date, étant donné la façon dont les pourparlers se déroulent.

LA SÉCURITÉ ROUTIÈRE

LA CRÉATION D'UN ORGANISME DE CONSEIL

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Barry Mather (Surrey): J'ai une question à poser au ministre des Transports. Elle a trait aux accidents sans cesse plus nombreux d'automobiles sur les routes et dans les villes. Je voudrais savoir où en est la création tant attendue d'un organisme public chargé d'étudier tout ce qui se rapporte à la sécurité routière, projet annoncé il y a longtemps à la Chambre.

L'hon. Paul Hellyer (ministre des Transports): L'institution de l'organisme dont parle l'honorable député a été retardée parce qu'elle exige la collaboration des provinces et de leurs ministres en cause. Les ministres provinciaux doivent se réunir en Saskatchewan la semaine prochaine, je crois, et ils auront à l'ordre du jour l'étude de la convocation d'une autre conférence à laquelle assistera le ministre fédéral, et j'espère que l'on pourra s'entendre sur la composition de la commission et s'occuper de cette tâche importante.